

Minister for  
International  
Trade



Ministre du  
Commerce  
extérieur

N° 92

Le 15 avril 1991

## DES GENS D'AFFAIRES CANADIENS SE FAMILIARISENT AVEC LES TECHNIQUES ET LES INVESTISSEMENTS ÉTRANGERS

Des gens d'affaires canadiens se voient offrir une possibilité unique de se familiariser avec les techniques et les investissements étrangers. Le partage d'expériences de tout premier ordre dans ces domaines est l'objectif d'une initiative annoncée aujourd'hui par le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie. Le Ministre lancera officiellement le programme le 23 avril 1991 à St. John's, Terre-Neuve.

Cette initiative, appelée InvestTech '91 - qui comprend des forums d'information et des sessions d'entrevues confidentielles - sera organisée dans 39 collectivités canadiennes entre le 22 avril et le 3 mai 1991. Plus de 25 spécialistes de la technologie et de l'investissement affectés dans les ambassades et consulats du Canada à l'étranger viendront partager avec des dirigeants d'entreprises canadiennes leurs connaissances uniques des possibilités qui peuvent être exploitées à l'étranger.

Les dirigeants d'entreprise pourront discuter privément de leurs plans d'expansion ou de diversification avec ces agents, qui pourront leur fournir des conseils experts sur les possibilités que leur offrent leurs missions en matière de technologie et d'investissement.

«Ces experts se déplaceront pour rencontrer nos gens d'affaires et pour partager avec eux leurs connaissances, a déclaré M. Crosbie. Cela déclenchera le processus d'identification des investisseurs étrangers potentiels ou des sources de technologies disponibles dans les grands pays industrialisés du monde».

Le Ministre a mentionné que les PME constituent environ 98% de toutes les entreprises canadiennes.

Dept. of External Affairs  
Min. des Affaires extérieures  
OTTAWA

APR 16 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY  
RETOURNER À LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTÈRE